

Voleibol: Presentan equipo (m) cubano para temporada 2022



La Habana, 1 jun (ACN).- El equipo masculino cubano de voleibol que enfrentará el calendario internacional de 2022 fue dado a conocer en el coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, con el torneo más cercano en el Challenger Final Four, previsto para este fin de semana en Pinar del Río.

Los seleccionados son los atacadores opuestos Michael "El Ruso" Sánchez y Marlon Yant, y los esquinas Miguel David Gutiérrez, Osniel Mergarejo, Miguel Ángel López, Julio Cesar Cárdenas y José Miguel Gutiérrez.

Completan el plantel, los centrales Roami Alonso, Javier Concepción y Livan Osoria, los pasadores Christian Thondike, Adrián Goide y Lyvan Taboada, y el líbero Jonder García.

Nicolás Vives, director técnico del equipo, explicó en conferencia de prensa que llevan una semana entrenando y todos están muy motivados en general, y listos para competir del 3 al 5 próximos en la sala 19 de Noviembre.

Sobre la etapa de preparación, en especial la última etapa, dijo que trabajaron en el aspecto físico y en la cohesión. Es muy importante la comunicación y hacer teamwork, expresó.

En la competencia "tendremos la oportunidad de hacer algunos cambios y ver algunos jugadores que queremos ver. Tendremos la posibilidad de que todos jueguen en este torneo".

El objetivo fundamental es alcanzar el primer lugar, nos da la posibilidad de estar el próximo año en el Challenger mundial 2023, apuntó Vives.

"Este 2022 tenemos algunas competencias muy importantes como el Challenger Mundial de Sudcorea y el objetivo es ganarlo, y el año que viene estar insertado en la Liga de Naciones".

"Después tendremos el mundial, el segundo torneo más importante después de los Juegos Olímpicos. Será extremadamente fuerte, pero estamos dispuestos a realizar un buen papel".

Sobre la participación Roberlandy Simon expresó que no estará porque terminó recientemente la liga italiana. "Regresó cansado y decidimos darle unos días de descanso para que se recupere".

Ariel Saínez, vicepresidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación y titular de la Federación Cubana de este deporte, dio oficialmente la bienvenida a los jugadores que retornaron de sus ligas foráneas en diversos continentes, lo que ha contribuido de manera significativa a su desarrollo técnico, agregó.

Manifestó que esta selección tendrá cinco grandes eventos, algunos que propiciarán los elementos suficientes para considerar cómo se encuentran hoy de cara a la élite universal. Son los casos del Challenger Mundial en Sudcorea y la cita del orbe.

Saínez añadió que otros están en la ruta de clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe y los Juegos Panamericanos de 2023.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289412-voleibol-presentan-equipo-m-cubano-para-temporada-2022>



Radio Habana Cuba